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ＰＴＡ会員の皆様こんにちは。寒さの中にも少しずつ春の足音が近づいているのを感じられるようになりま

した。第５回評議員会が行われましたので、ご報告いたします。 

 

校長先生からのお話 

 ＰＴＡのみなさん、いつも学校や子ども達のために活動ありがとうございます。学校では卒業式に向け

て６年生が歌の練習をしたり、体育館で証書授与の動きを確認したりと卒業式ムー

ドに包まれています。 

●卒業式について 

 これまでコロナで自粛していましたが、今年度から来賓のみなさんに出席してい

ただきます。 

●新入生について 

 新年度は９２名が入学します。１～６年まで全て３クラスで、特別支援学級が４～５学級の予定です。 

●焼き芋を食べる会 

 ２月８日に６年生と焼き芋を食べる会を開きました。大きな焚火をして、地域の方か

ら頂いたサツマイモを焼き芋にしました。子供たちが芋を洗い、新聞紙でくるんで水を

つけ、アルミ箔で包んだものを、地域の方に焼いてもらいました。給食前だったので一

本の半分ほどの焼き芋を食べました。他の学年の子もうらやましそうに見て、興味津々

でした。地域の方が準備から片付けまで全部して下さり、地域と６年生が触れ合えるい

い機会になりました。 

●長久手小のホームページについて 

 長久手小のＨＰへのアクセス数が６７万件以上になっています。その中で「長小ダイアリー～学びの散歩道

～」というコーナーを知っていますか？私が赴任した令和３年６月１日からほぼ毎日更新しています。ぜひご

覧になっていだだき、来年度も続けていけたらと思います。取り上げてほしい情報などありましたら教えてく

ださい。 

 

事務局より 

●会計決算中間報告について 

２月８日に会計確認をしました。予算４０万円に対し、支出合計が２５万８２２７円(２２日時点)、残金は

学校の修繕などに当てる予定です。 

●令和６年度活動方針と事業計画(案)について 

学年委員の定数削減に伴い、専門部会の事業の精選を行っていきます。 

（ex.広報誌の発行回数やベルマーク活動、講習会などの活動の見直し） 

●令和６年度当初の予定について 

４月１６日（火） 旧理事会・新学年委員会 

評議員会だより 

 

 



４月２５日（木） 令和６年度ＰＴＡ総会  

●地区委員引継ぎ会および分団会について  

２月２２日（木）１１時から引き継ぎ会を行いました。分団会は３月８日（金）に行います。 

４月８日(月)に令和６年度第１回分団会を予定しています。 

●令和６年度学年委員の選出について 

２月１６日（金）に行いました。ご協力ありがとうございました。 

 

【地域学校協働本部からの活動報告】 

２月１７日に、学校で草取りボランティアをして下さっているさわ風隊のみな

さんとＰＴＡの交流会がありました。1時間ほど一緒に草取りをした後、メタオく

ん（バイオくんの新名称）からでるメタンガスを使用して、コンロでお湯を沸か

せてコーヒーを飲んだり、火力でポップコーンを作ったり、楽しい時間を過ごし

ました。さわ風隊さんは７０～８０代とご高齢ですが「若い人たちと話ができて

楽しかった。来年もこういう機会があれば嬉しい」と言っていただきました。 

交流会の後は、能登半島地震のフードドライブで児童・保護者のみなさんからご寄付

いただいた物資の仕分け作業をしました。大型の段ボール約１０箱がパンパンにな

るほどの物資が集まりました。本当にたくさんの品物をご寄付いただきご協力あり

がとうございました。集まった物資は３月１日に現地に届ける予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ＰＴＡ会長 作石 裕介 

１年間ほんとにお世話になりました       

会長就任の挨拶の際に"楽しく"をモットーに進めたいとお話ししましたが、皆様のご協力のおかげで、無事

に"楽しく"会長を務めることができました      1年間ありがとうございました！！ 

 

ＰＴＡ副会長 原田 晋 

ＰＴＡ活動を通して、子どもたちの真剣な学びの表情、元気な姿をたくさん見ることができ、とても嬉しい

気持ちになりました。また、子どもたちの学校生活は、保護者の皆さまや地域の皆さまにより支えられてい

ることを実感しました。改めて皆さまに感謝申し上げます。1年間ありがとうございました。 

 

地区委員長 浅井 友里 

１年間、登校や下校で「おはようございます」「さようなら」と元気よく言ってくださり、ありがとうござい

ました。長小の子供たちや地域の皆様に助けられ、子どもたちの安全が守られました。一年間ありがとうご

ざいました。 

 

広報部部長 大久保 夕紀子 

この 1年を振り返ってみて大変な事もありましたが、みのりの制作を通して子どもたちの成長を身近に感じ

ることができ、とても楽しく充実した 1年でした。 至らない点も多々あった事かと思いますが、ご理解ご協

力いただけた事に この場をお借りして御礼申し上げます。１年間ありがとうございました。 

 

福祉厚生部長 高橋 貴子 

リサイクル、ボランティア、フードドライブ、ベルマーク、各活動へのご協力、ありがとうございました。

分からないことばかりの状態からスタートしましたが、皆様のご協力のおかげで少しずつ活動の流れが見え

てきました。また、PTA活動に関わることで、先生方と話をする機会も増え、普段の子ども達の様子も見るこ

とができ、今までより身近に学校を感じることができた貴重な１年間でした。ありがとうございました。 

 

研修部部長 竹花 早映 

今年度は、3つの講座を開催することができました。どの講座もたくさんの方にご参加いただき、ありがとう

ございました。至らない点もあったと思いますが、研修部員全員、各々の仕事を全うできたと思います。先

生方にも様々な面でサポートしていただきました。心から感謝申し上げます。 

一年を終えて 


